

アカデメイア

西城陽中学校学校だより NO. 9

令和7年11月5日発行

西城陽中学校ホームページ

<https://www.kyoto-be.ne.jp/nisijyou-jhs/wp/>

11月に入りました。合唱コンクール・体育大会という二大行事で、今年度の生徒会スローガン「咲き誇れ！努力の華」の通り、素晴らしい頑張りを見せてくれました。

これまでの自分・学級・学年・学校の頑張りをしっかりと振り返り、その頑張りを良い形につなげられるよう、みんなで協力していきましょう。



合唱コンクール



10/3(金)、文化パルク城陽プラムホールにて、令和7年度合唱コンクールを実施しました。1学期から曲決めなどの取組が始まり、音楽の授業や放課後練習で各クラス・学年で合唱を磨き上げてきました。毎日の放課後のリーダー会、有志で歌詞書きを手伝ってくれた人、個別に練習を重ねた指揮者・伴奏者など、1人1人がそれぞれの役割で頑張りました。そして本番、どのクラス・学年も一生懸命に歌う姿がとてもカッコよかったです。また、クラス・学年として何を大切にしてきたかが伝わる、素晴らしい合唱ばかりでした。今年度より復活した学年合唱も含め、心が震える感動的な合唱コンクールでした。

結果は出ましたが、どのクラスもそこまでの過程と、その過程によって身に付けた力に自信を持ってほしいと思います。本当にステキな合唱コンクールをありがとう！！

会場に来てくださった関係者の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの頑張りを見ていただき、ありがとうございました。今後とも温かいご支援をよろしくお願いします。

- 3年生の部 金賞:3年1組「Replay」
- 2年生の部 金賞:2年3組「COSMOS」
- 1年生の部 金賞:1年2組「地球星歌」



☆大変素晴らしい合唱でした！金賞おめでとう！





第52回 体育大会



10/30(木)、第52回体育大会を実施しました。52回目を迎える体育大会は、いつも以上のたくさんの笑顔と元気があふれる、西城陽らしい体育大会となりました。最後まで一生懸命に走る姿やその仲間を自然と大きな声で応援する姿など、優勝した青ブロックだけでなく、全校が1つになって夢中になる姿は本当にステキでした。

また、準備や片付け、競技審判もしっかりと自分たちでスムーズに行い、まさに「自分たちで創り上げる体育大会」を実現しました。これからの中学校生活でも、行事を通して育んだ全校の団結力を存分に発揮し、さらにたくさんの努力の華が咲き誇ることを期待しています。



児童・生徒のボランティア活動普及事業

本校は今年も城陽市社会福祉協議会から「福祉協力校」の指定及び補助金を受け、1年福祉体験学習などの事業に取り組みます。この補助金は、10月から行われている赤い羽根共同募金が主な財源になっていますので、ご協力をお願いします。



●学校諸費の振替日について

学校諸費の振替日は、11月10日（月）です。振替指定の口座にご準備ください。

※再振替日は11月20日（木）です。

学年	1年	2年	3年
金額	12,100 円	11,900 円	9,700 円

※裏面に11月行事予定があります。

11月の主な予定

日	曜	部活動	行事等
1	土		吹奏楽部オータムコンサート
3	月		吹奏楽部マーチングバンド関西大会
4	火		あいさつ運動(市内一斉) 3年実力テスト
5	水	休養	生徒会選挙リハーサル
6	木		生徒会選挙
7	金		3年マナー講座 漢字検定
10	月		3年三者面談 1・2年教育相談(17日まで) 小中連携家庭学習週間 学校諸費の振替日
12	水	休養	
18	火		生徒会任命式・表彰式 一斉委員会
19	水	停止	テスト週間(28日まで)
20	木	停止	奇跡の村① 避難訓練 学校諸費の再振替日
21	金	停止	奇跡の村②
22	土	停止	市民ラージボール卓球交流大会
24	月	停止	振替休日
25	火	停止	奇跡の村③
26	水	停止	期末テスト① 給食なし 入学説明会
27	木	停止	期末テスト② 給食なし
28	金	再開	期末テスト③ 給食・部活再開 小6部活動体験



保護者の皆様

たくさんの行事が続いた9・10月でしたが、ご家庭でも、子どもたちにとって充実した取組になるようサポートしていただきありがとうございました。11月に入り、気温も下がり、心身共に疲れの出やすい時期となります。ご家庭でもお子様の様子をよく見ていただき、何か気になることなどがありましたら、学校にご連絡・ご相談ください。

西城陽中ブロック家庭学習週間 11月10日～

小中連携教育を推進するため、本年度も家庭学習の習慣化を目指し、家庭学習週間を西城陽中学校ブロックの本校、寺田西小学校、今池小学校の3校が一斉に実施します。本校では、これを期末テストに向けてのテスト勉強に取り組む期間と位置付け、この取組をきっかけとして、毎日の家庭学習を習慣化してほしいと考えています。各家庭でのご協力をよろしくお願いします。